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裏面に続く>>>

寒 さ が 和 ら い で き て
元 気 ハ ツ ラ ツ な 髙 橋 で す ！

〇富貴紙の魅力推進員 
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富貴紙、音別地域、富貴紙、音別地域、
自分自身と向き合う自分自身と向き合う

　１月後半から富貴紙製造工房での作業日を増やし、技術習得と品質
向上に励んでいます。工房にいる時間が増えることで、何気ない作業
工程に疑問を持ったり、もっとこうできたらいいなという改善の余地
を見つけたりすることができています。こうした気付きを実際に行動
に移すことで、改善し、より良い富貴紙、より良い工房を目指していけ
ればと思います。
　また、令和６年度に技術指導を担当させていただいた音別中学校吹
奏楽部の皆さんには、努力を惜しまないその姿勢と伝えたことを素直
に受け止め成長していく姿にいつもエネルギーをもらいました。今年
度は技術指導をすることができず大変申し訳なく思いますが、成長し
た皆さんなら問題なく活動していけると思っています。頑張ってくだ
さいね！
　春になり、これから出店や体験会などイベントへの参加が増えます
が、並行して工房作業や音別地域PR制作にも尽力できたらと思いま
す。できるだけ健康で、頑張ります。
　今年度もどうぞよろしくお願いいたします！



-2-

展
示
の
準
備
に
勤
し
む

地
域
お
こ
し
協
力
隊

展
示
の
準
備
に
勤
し
む

地
域
お
こ
し
協
力
隊

中
央
橋
か
ら
望
む
音
別
川

中
央
橋
か
ら
望
む
音
別
川

雪
降
る
夜
に
光
り
輝
く
音
別
駅

雪
降
る
夜
に
光
り
輝
く
音
別
駅

馬
主
来
橋
か
ら
望
む
夕
日

馬
主
来
橋
か
ら
望
む
夕
日

峠を越えて、新年度へ
音別地域おこし協力隊 甘利 貴洋音別地域おこし協力隊 甘利 貴洋

　３月は多くの方々のご協力をいただきながら、音別での活動を形として実現で
きた月となりました。
　音別の魅力を伝えるためのグッズを作りたいという思いから、関係各位と打合
せを重ねてまいりました。その結果、SNSに掲載している写真を活用し、音別の魅
力をPRするための卓上カレンダーを作成しました。カレンダー製作・配布・周知
は、釧路市と地域振興に関する連携協定を結んでいる、株式会社よしもとセール
スプロモーション＆エリアアクションのご厚意で、札幌よしもとのアライヒカリ
さんにご協力をいただきました。この場を借りて御礼申し上げます。
　また、１月にご好評をいただいた釧路市地域おこし協力隊活動展示が、釧路市
役所と阿寒町公民館にて、再度行われました。地域おこし協力隊の活動のみなら
ず、音別の魅力を伝える良い機会になったかと存じます。
　そして、音別地域において、空き家等相談窓口が開設されました。多くの空き
家を抱える音別において、これまで明確な形で空き家相談窓口が存在していませ
んでした。この事態を打開するため、音別地域振興課にて、相談窓口を立ち上げ
るに至りました。私も窓口として協力しています。空き家でお困りの方や音別に
移住を検討されている知り合いがいる方など、ぜひこちらの窓口をご活用いただ
きたく存じます。
　最後に、音別に関する情報などをＳＮＳに投稿しております。ぜひチェックし
てみてください。今年度も、よろしくお願い申し上げます。

　こんにちは！地域おこし協力隊の工藤です☺
　先月まで積もっていた雪も大半が溶け、空の色の鮮やかさやあたたかな日差し
に春の訪れを感じています。　内地（本州の地域）では桜が咲きはじめている
ころでしょうか？🌸
　花粉は気になりますが、わたしは春から秋にかけての外の香りが大好きで、こ
の時期になるとキャンプや釣りの計画をたてたり、散歩をしたり、ランニングを
してみたり・・・休日は家の中で過ごす時間が少なくなります(笑)。
　余談ですが、日光を浴びると、精神を安定させて幸福感が出る【セロトニン】
やあらゆる免疫機能が高まる【ビタミンD】などが生成されるメリットがあるそ
うです👍✨
　３月までの冬の期間は雪の影響もあり家に引きこもることも多く、なかなか自
分のミッションに向き合うことができなかった半面、いろいろな講習や釧路管内
の研修会に参加することで自身のスキルアップにつながる勉強をすることができ
ました。
　今月から年度がわりなので、心機一転、SNS発信やプロモーション作成など、
前年度にやりきれなかったことにも挑戦していきます！
　釧路市内の地域おこし協力隊とも連携し、地域の魅力が再発見できるようなイ
ベントの開催も検討しているところですので、楽しみにお待ちいただけたらと思
います＾＾
　４月もよろしくお願いします🌸！！

春 の 訪 れ と 近 況 �

〇 山菜等振興推進員 工藤 花奈 (くどう かな) 〇〇 山菜等振興推進員 工藤 花奈 (くどう かな) 〇
【蕗の豆知識⑦】【蕗の豆知識⑦】
みなさんは蕗の花言葉はご存じでしょうか。
蕗の花言葉は「待望（たいぼう）」といい、春一番の味覚のひとつと
して待ち焦がれる存在であることからついたそうです。
ちなみにですが、フキノトウの花言葉も調べてみた結果のひとつに
「私を正しく認めてください」がありました…少し怖いです。


